

Pressemitteilung

Spenden für Vereine in der Region

Simmern, im Juni 2021

Kreissparkasse Rhein-Hunsrück rief für ihre neue Spendenplattform „WirWunder“ zur Verdopplungsaktion auf.

Mitte April startete die Kreissparkasse Rhein-Hunsrück mit „WirWunder“, der neuen Spendenplattform der Sparkassen-Finanzgruppe für das Gemeinwohl in Kooperation mit betterplace. Wer heutzutage Geld für sein eigenes Projekt sammeln möchte, setzt auf den digitalen Weg. Mit WirWunder ist dieses jetzt für gemeinnützige Vereine und Institutionen im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück kostenlos möglich!

Um möglichst viele Förderer für die Projekte der Vereine zu mobilisieren, setzte die Sparkasse einen zusätzlichen Anreiz. Sie rief am 3. und 4. Juni zu einer Verdopplungsaktion auf. So wurden zum Beispiel aus einer Einzelspende von 50 Euro dann 100 Euro für den Verein. Die Resonanz auf diese Aktion war so groß, dass der dafür bereitgestellte Fördertopf von 10.000 Euro schnell aufgebraucht wurde. Dank der Verdopplungsinitiative konnten an den Aktionstagen rd. 16.600 Euro für die regionalen Projekte gesammelt werden. Zusammen mit dem bereitgestellten Fördertopf ergaben sich allein an diesen Fördertagen rd. 26.600 Euro für das Gemeinwohl in unserer Region.

Und die Erfolgsgeschichte geht weiter! Aktuell finden sich auf WirWunder 46 regionale Projekte mit mehr als 760 Unterstützern und einer gesamten Fördersumme von über 42.000 Euro. Die WirWunder Spendenplattform soll eine dauerhafte Möglichkeit sein, über die Vereine für ihre Projekte werben und Gelder sammeln können. Alle interessierten Vereine finden die erforderlichen Informationen bzw. Kontaktdaten unter wirwunder.de/rhein-hunsrueck.